

## 8 Société et Culture

## Éducation / Circonscription scolaire Estuaire/Atelier de renforcement des capacités des directeurs d'écoles

## Mieux appréhender les rôles et missions d'un directeur d'école

SNN

Libreville Gabon

**PALLIER** les nombreux dysfonctionnements observés tant au niveau administratif que pédagogique, est l'objectif poursuivi par l'atelier de renforcement des capacités des directeurs d'écoles sur le thème "Les missions et rôles d'un directeur d'école", qui a eu lieu vendredi dernier à Ntoun. Organisées par les responsables de la circonscription scolaire Estuaire, ces assises ont réuni plus d'une centaine de participants issus des écoles publiques, privées confessionnelles et laïques de ladite circonscription scolaire.

Au cours de cette session de formation, les stagiaires ont donc été éduqués sur dif-



Photo : SNN

Les directeurs des écoles publiques et confessionnelles attentifs aux explications d'un encadreur. Photo de droite : Le chef de circonscription Estuaire, Sosthène Bissadi Bagnama remettant une lettre de félicitation à un chef d'établissement.

férents rôles d'un directeur d'école. Lesquels se résument, entre autres, aux tâches administratives, pédagogiques et de gestion des ressources humaines. Le directeur d'école doit donc avoir de bonnes qualités managériales pour

être à la hauteur de son travail.

De plus, les formateurs ont montré que ses missions sont multiples. Elles vont, a-t-on appris, « de la mise au point des emplois du temps, de la répartition des élèves par classe à l'entre-

tien et la gestion des locaux et du matériel de l'établissement, en passant par le contrôle des enseignements et l'assistance pédagogique. »

Et le chef de la circonscription scolaire Estuaire, Sosthène Bissadi Bagnama, de



Photo : SNN

souligner que cette formation était donc « un moyen de situer les uns et aux autres sur leur niveau de responsabilité. Pour que tous sachent comment mener objectivement leur tâche. »

Le clou de ladite rencontre a été la remise des attestations de félicitations aux inspecteurs, superviseurs et conseillers pédagogiques, pour le bon travail abattu au Certificat d'études primaires (CEP) et à l'orientation en 6e au cours de l'année écoulée.

Coopération Gabon-Corée du sud/ Activités du club Koica Gabon  
Soirée d'échange et de partage d'art culinaire

Photo : Adjaô Ntounoume

L'ambassadeur de Corée du Sud, Park Chungnam, et la vice-présidente du club Koica Gabon, Marina Kissiedou.



Photo : Adjaô Ntounoume

Moment de dégustation des plats sud-coréens et gabonais.

AN

Libreville/Gabon

**L'AMBASSADE** de Corée du sud au Gabon a servi de cadre, récemment, à une soirée d'échange d'art culinaire à laquelle ont pris part les membres de la communauté coréenne résidant dans notre pays. Cette cérémonie, qui marquait également la clôture de la saison 2017-2018 du club Koica, était organisée par cette agence coréenne de coopération internationale.

Occasion pour les invités de déguster les mets savoureux et délicieux gabonais et sud-coréens, dans une ambiance festive ponctuée par des chants tirés des deux cultures.

La vice-présidente de cette organisation, Marina Kissiedou, a situé la portée de cette rencontre qui, selon elle, s'inscrit dans le sens

de faire découvrir au mieux l'art culinaire du Gabon et de la Corée du Sud.

De fait, l'oratrice a laissé entendre que le club Koica Gabon est une plate-forme de coopération et de développement, en vue de matérialiser les Objectifs de développement durable (ODD), tout en promouvant les relations amicales ainsi que les échanges mu-

tuels entre les deux pays. Dans cette optique, a-t-elle souligné, sa structure compte à son actif plusieurs programmes et initiatives de lutte contre la pauvreté.

Pour sa part, l'ambassadeur de Corée du sud au Gabon, Park Chungnam, a félicité les organisateurs de cette soirée d'amitié Corée du Sud-Gabon, qui se déroule depuis trois ans.

Le diplomate sud-coréen a rappelé que le club Koica a posé des actes de haute portée sociale. Notamment la construction des toilettes et douches au lycée de Bitam. De même, il a fait valoir que son pays continuera à œuvrer pour le renforcement de la coopération entre nos deux pays, se disant toujours disposé à soutenir les activités du club Koica.



Photo : Adjaô Ntounoume

Les moments étaient à la fête.



L'ÉBEK 2018